





RESOLUCIÓN DEL JURADO DE LOS IV PREMIOS ATESVAN- FUNDACIÓN SMART BABY A LAS BUENAS PRÁCTICAS EN EDUCACIÓN VIAL. AÑO 2025

La Asociación de Técnicos en Educación y Seguridad Vial de Andalucía y la Fundación Smart Baby crearon en 2018 los PREMIOS ATESVAN-FUNDACIÓN SMART BABY A LAS BUENAS PRÁCTICAS EN EDUCACIÓN VIAL. Éstos tienen como objeto realizar un reconocimiento público principalmente a personas e instituciones locales, autonómicas o estatales cuya actuación en el ámbito de la Educación Vial se haya hecho merecedora de tal distinción. Los IV Premios Atesvan-Fundación Smart Baby han sido organizados junto a la Fiscalía de Seguridad Vial y el Excmo. Ayuntamiento de Coria del Río (Sevilla). El acto de entrega tendrá lugar en Coria del Río (Sevilla), el día 23 de octubre de 2025 a las 17.30 horas, en el CENTRO CULTURAL DE LA VILLA PASTORA SOLER, Calle de la Cal 1 (Barrio de Cantalobos), dentro del marco del VI CONGRESO ANDALUZ DE EDUCACIÓN VIAL.

El jurado ha fallado a favor de:

PREMIOS A LAS BUENAS PRÁCTICAS EN EDUCACIÓN VIAL POR ACTIVIDADES DESARROLLADAS EN ANDALUCÍA

Localidades

- Equipo de Agentes Tutores de la Policía Local de Tarifa (Cádiz)
- Policía Local de Torrox (Málaga)

MEDALLAS A LAS BUENAS PRÁCTICAS EN EDUCACIÓN VIAL EN ANDALUCÍA

- Eurípides Triano Muñoz, Policía Local de Priego de Córdoba (Córdoba)
- Miguel Ángel Fernández Hidalgo, Policía Local de Vícar (Almería)
- Natalia Izquierdo Siles, Fiscal de Seguridad Vial de la provincia de Córdoba







PREMIOS Y MEDALLAS EXTRAORDINARIAS, FUERA DE ANDALUCÍA

PREMIOS EXTRAORDINARIO A INSTITUCIONES

- Fundación Feu Vert "Biciescuela: Taller básico de mantenimiento y reparación de bicicletas"
- Asociación Stop Accidentes. Organización ciudadana sin ánimo de lucro, fundada por familiares y amigos de víctimas de siniestros de tráfico. Su compromiso es poner en marcha procesos que mejoren la convivencia y el respeto a la vida de los demás en la movilidad. Este año es su 25 aniversario.
- Unidad del Menor de la Policía Local de Meco (Madrid), "Proyecto Mecopolis"

MEDALLAS EXTRAORDINARIAS A PERSONAS

- Joan Forrellad VIves, 35 años dedicados a mejorar la seguridad vial infantil.
- José Francisco Cano de la Vega, presidente fundador de UNIJEPOL.
- Abelardo Martínez Meis, Policía Local de Sanxenxo.
- Aitor Martínez Herrero, Policía Local de Valladolid y Mari Paz González Gallego, presidenta de la Asociación de personas con lesión medular y otras discapacidades físicas de Castilla y León.

PREMIOS PERIODÍSTICOS A LA SEGURIDAD VIAL

- Francisco Iván Gómez Úbeda, director de Diario de Almería.
- Orestes Serrano Pérez, asesor de contenidos y responsable de programas de radio 5 RNE, responsable de comunicación de y relaciones de Fesvial.

MENCIÓN HONORÍFICA AL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CORIA DEL RÍO







Sevilla a 01 de septiembre de 2025

Josep M. Vallès Presidente de la Fundación Smart Baby

F. Eduardo Barrero Camacho Presidente de Atesvan

Ricardo Juan Alemán Crespo-López Vicepresidente de Atesvan